

## Reses Masa Sidang Ke-2 Tahun 2022, H. Syahrullah Silaturahmi dengan Warga Maralleng

Ahkam - [BARRU.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BARRU.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Mar 28, 2022 - 03:16



*Anggota DPRD Barru, H. Syahrullah Asief S.Si. (kanan)*

BARRU- Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Barru, H. Syahrullah Asief S.Si., melakukan temu konstituen dan silaturahmi dalam rangka Reses masa sidang Ke-2 tahun 2022, di rumah Basri, salah seorang Tokoh Masyarakat Maralleng, Dusun Maralleng, Desa Paopao, Kecamatan

Tanete Rilau, Kabupaten Barru, Ahad malam (27/3/2022).

Reses Anggota DPRD dari Partai Demokrat H. Syahrullah ini dihadiri oleh para Tokoh Agama, Tokoh Pemuda dan Tokoh Masyarakat serta puluhan warga Dusun Maralleng.

Dihadapan masyarakat Dusun Maralleng, H. Syahrullah yang juga Ketua Fraksi Gabungan Umat DPRD Barru menjelaskan tujuan pelaksanaan kegiatan Reses yang dilakukan oleh Anggota DPRD.

Menurutnya, Reses adalah ajang silaturahmi dan tatap muka dengan masyarakat di daerah pemilihan (Dapil) masing-masing.



"Kami berharap masyarakat betul-betul memamfaatkan kegiatan ini untuk menyampaikan aspirasi terkait kebutuhan masyarakat. Misalnya kebutuhan pertanian, nelayan dan lain-lain sebagainya", ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, Anggota Komisi II DPRD Barru itu menyoroti bantuan hand traktor di beberapa kelompok tani yang ada diwilayah Kecamatan Tanete Rilau. Ia menemukan bahwa bantuan hand traktor dipergunakan dan disewakan diluar wilayah dari kelompok tani tersebut.

"Bantuan hand traktor yang diserahkan kepada masing-masing kelompok tani harusnya dipergunakan untuk masing-masing anggota kelompok tani dimasing-masing wilayahnya", tegasnya.

Sementara itu, Tokoh Masyarakat Maralleng, Basri menyampaikan ucapan terima kasih kepada Anggota DPRD Barru, H. Syahrullah yang menyempatkan diri untuk bersilaturahmi dengan warga, khususnya di Dusun Maralleng.

"Terima kasih dan apresiasi kami sampaikan kepada Anggota DPRD H. Syahrullah atas kesempatannya untuk bertatap muka dengan masyarakat Dusun Maralleng", ungkapny.

Dalam kegiatan Reses tersebut, beberapa warga menyampaikan aspirasi dan berbagai keluhan terkait sarana dan prasarana mulai dari jalan, kebutuhan petani

dan nelayan di Dusun Maralleng.

(Ahkam)